
 

“INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A PEDIDO DE 
MORADORES A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE BANCOS 
NOS CANTEIROS DA AVENIDA BRASIL, ASSIM COMO NOS 
CANTEIROS DA AVENIDA MARECHAL E DA AVENIDA TREZE 
DE JULHO.” 

 
JUSTIFICATIVA 

 

  Tal indicação se faz com o propósito de acrescentar o número de bancos 

na Avenida Brasil, para que a população que tem usado estes espaços para se 

encontrar e socializar possa ter mais locais como estes.  

Com o mesmo intuito, sugiro que se instale alguns bancos também na 

Avenida Marechal Rondon e na Avenida Treze de Julho, o que as deixaria mais 

atrativas para serem o ponto de encontro no fim da tarde da população gaúcha 

nortense.  

Cientes do empenho sempre dispensado em prol das causas da 

população, conto com o apoio dos Nobres Vereadores, e aguardamos o possível 

atendimento deste. 

 

Plenário das Deliberações “Senador Jonas Pinheiro”, 15 de Abril de 2024. 
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